

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



DIENER / EVA MANHART

35.140 Läuferinnen gingen 2017 beim Frauenlauf im Prater an den Start. Auch heuer rechnet man mit einer ausverkauften Veranstaltung

Der Frauenlauf im Prater geht im Mai in die 31. Runde

Sport. Am Samstag startet die Anmeldung

35.140 Läuferinnen gingen 2017 beim österreichischen Frauenlauf im Prater an den Start. Auch dieses Jahr rechnen die Veranstalter, allen voran Organisatorin Ilse Dippmann, mit einer „ausverkauften“ Veranstaltung. Am

Samstag, 3. März, startet die Online-Anmeldung für das Rennen im Prater am 27. Mai.

„Im Vorjahr waren alle Startplätze nach 40 Tagen weg“, sagt Dippmann. Zur Wahl stehen wieder fünf und zehn Kilometer.

Nach dem „Feuerwerk der Emotionen“ 2017 lautet das Motto diesmal „Momente, die zählen“. Ein besonderer Schwerpunkt liegt heuer darin, Sportmuffel zu erreichen. 2017 waren laut Dippmann rund 10.000 Neo-Läuferinnen am Start. Die Freude an der Bewegung und das Gemeinsame sollen auch in diesem Jahr wieder im Mittelpunkt stehen.

Um optimal für den 27.

Mai vorbereitet zu sein, starten an 45 Standorten in ganz Österreich ab kommender Woche wieder die Trainingsprogramme „Fit in zwölf Wochen“ der Frauenlauftreffs. Je nach Leistungsniveau kann anhand strukturierter Pläne gemeinsam trainiert werden kann. Nähere Infos unter: www.oesterreichischer-frauenlauf.at